

DEPARTAMENTO DE PRINCIPIOS



Sin las rejas que circundan ahora su amplia explanada, se ve aquí la Catedral Metropolitana de San Cristóbal de la Habana. Hay en esta foto un recuerdo evocador: las primitivas "guaguas" habaneras que trasladaban a los vecinos hasta los barrios limítrofes de la ciudad: El Cerro, el Príncipe, San Lázaro... Los carruajes que aparecen en la foto, hacían viajes entre la Plazoleta de la Catedral, que servía de paradero, y los barrios respectivamente citados. Un grato recuerdo, sin duda, constituirá, para nuestros lectores, esta foto de la tantas veces centenaria Catedral habanera.

PAI
DOC